

## **PRESENTACIÓN DEL ACADÉMICO CORRESPONDIENTE D. JESÚS CABRERA JIMÉNEZ**

---

JOAQUÍN CRIADO COSTA  
DIRECTOR DE LA REAL ACADEMIA

---

Con este discurso de presentación, el nuevo Académico Correspondiente, D. Jesús Cabrera Jiménez se suma a una dilatada nómina de periodistas que durante los siglos XIX y XX han formado parte de esta Institución. Y lo hace con un trabajo sobre Daniel Aguilera, un Académico Numerario que dejó una intensa huella, como es el caso de la celebración del Día de la Inmaculada que cada año conmemora esta Real Academia con una sesión extraordinaria.

Los veinticinco años de carrera profesional de Jesús Cabrera son un periodo de tiempo en el que ha sido testigo día a día del devenir de esta ciudad. Su firma está presente en diversos medios de comunicación y en todos ellos ha dejado constancia de los hechos vividos en primera línea que él describe en forma de noticia y que con el paso del tiempo pasan a la historia de Córdoba.

La prensa, la radio y la televisión son medios de comunicación que no le son ajenos al nuevo Académico Correspondiente. En estos cinco lustros ha mostrado su capacidad abarcando los más diversos géneros periodísticos. Pero si hay alguno en el que destaca es en aquel en el que puede dejar constancia de los valores que hacen de Córdoba una ciudad singular, lo que no significa tener presente un pasado con sus luces y sus sombras, sino más bien revitalizar lo mejor del ayer para hacer que la ciudad tenga el mejor de los futuros posibles.

Comenzó a trabajar en *Diario 16 Andalucía* y después pasó por *Nuevo Diario*, colaboró con *Radio Nacional de España* y con la *Televisión Municipal*. Fue corresponsal de *El Mundo* y *El País* y durante trece años formó parte de los servicios informativos de *Radio Córdoba Cadena SER*. Actualmente es jefe de local de *El Día de Córdoba*, donde aparte de firmar la información nuestra de cada día es autor de un artículo de opinión, titulado *El Fuste*, que escribe diariamente desde que hace más de una década este rotativo salió a la calle. En estos más de 4.000 fustes podemos adentrarnos en lo que él piensa sobre las más diversas cuestiones que suceden en Córdoba.

De forma paralela hay que destacar también la faceta cofrade de Jesús Cabrera. Miembro de la Hermandad de los Dolores desde su nacimiento, y de la que actualmente forma parte de su junta de gobierno, fue pregonero de la Semana Santa de Córdoba en 1992, con veintisiete años recién cumplidos. Ha exaltado a diversas advocaciones de la capital y de la provincia, como a la Virgen de Araceli en 2009, y es autor, junto a Pablo García Baena, del libro *Semana Santa de Córdoba: un siglo de historia*, publicado en 1996.

Pero hoy, en esa faceta de periodista interesado por los hechos de la ciudad nos trae un análisis sobre un hecho que sucedió, precisamente en estas mismas fechas otoñales, hace ahora ochenta y seis años, y en el que el periodismo y Córdoba son los protagonistas.